



El Ayuntamiento de Adra ha retirado más de 500 metros cúbicos de piedra de mediano y gran tamaño de las playas del Carboncillo, Sirena Loca y Caracola desde comienzo de la época estival con la finalidad de mejorar su estado y ofrecer una mejor jornada de playa a los abderitanos y visitantes.

Así lo ha informado el concejal de Servicios, Francisco López, quien ha destacado que "con estos trabajos, que se han llevado a cabo por maquinaria específica y personal especializado, ponemos de relieve nuestro esfuerzo por mantener unas playas de calidad, ya que suponen uno de los principales atractivos turísticos de nuestro municipio".

Las tareas se han llevado a cabo con una despedregadora, una máquina que separa y recoge las piedras de mayor tamaño. Asimismo, durante todo el verano ha trabajado maquinaria a pie de playa para dar uniformidad a la línea de costa y mover la arena, evitando que se compacte.